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México D.F., a 20 de agosto de 2008. 
 
Diputada Ruth Zavaleta Salgado. 
Presidenta de la Mesa Directiva. 
 
Entrevista concedida a los medios de 
comunicación en el Palacio Legislativo 
de San Lázaro, al término de su 
Informe de Actividades  

 
PREGUNTA.- ¿(Inaudible)…no las notó, desde acá no se veían? 
 
RESPUESTA.- No. Desde aquí no se veían. Es que fíjense que hoy se 
hizo el día del FAP y entonces se reunieron todos para discutir la 
Reforma Energética. 
 
PREGUNTA.- ¿Eso se podría leer, se podría interpretar que ya es como 
no dar el respaldo a Ruth Zavaleta porque ni siquiera hubo un orador 
por parte del PRD?  
 
RESPUESTA.- Bueno, yo no lo veo así. La verdad es que los 
oradores principalmente eran para los líderes, entonces Javier me 
pidió que pasara otro compañero pero como teníamos el tiempo 
muy justo, algunas personalidades se tenían que ir a las siete 
porque tenían otros eventos, entonces la verdad es que solamente 
los que estaban presentes pasaron a hablar.  
 
PREGUNTA.- ¿Esto se puede especular a muchas cosas, una podría ser 
que se cambiara en un futuro, no sé si lejano o cercano de partido?  
 
RESPUESTA.- No, para nada  
 
PREGUNTA.- ¿Qué sigue para Ruth Zavaleta?  
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RESPUESTA.- Seguir aquí, en mi curul y en mi trabajo legislativo, 
ya ven que faltan muchas cosas que hacer.  
 
PREGUNTA.- Muchos elogios. Te ganaste a toda la Cámara de 
Diputados, cuando al principio, lo dijo el propio Larios, pues no 
creían que  una mujer y del PRD llegara a hacer un trabajo como el 
que tú lograste. 
 
RESPUESTA.- Pues ya ven, hay que seguir luchando.  
 
PREGUNTA.- ¿Qué sigue después de la legislatura Ruth? 
 
RESPUESTA.- Todavía es mucho, falta mucho tiempo.  
 
PREGUNTA.- Es un año y muchas veces ni el  año se cumple 
 
RESPUESTA.- No, ustedes saben que yo tengo un trabajo de 
muchos años, muy largo aquí en la ciudad de México, seguramente 
pues algún espacio en el partido, no sé en la diputación local, no 
lo sé la verdad, voy a seguir participando. 
 
PREGUNTA.- ¿Se instituye como el día del presidente o la presidenta 
de la Cámara de Diputados? 
 
RESPUESTA.- Pues yo espero que sí  
 
PREGUNTA.- ¿No será otra vez volver al formato muy criticado?  
 
RESPUESTA.- No, no. Yo creo que sea un formato austero, en 
donde se puedan rendir cuentas de cara a la nación y actúen en 
público los presidentes para que den la cara si hicieron un trabajo 
institucional o no, porque es un gran reto, deben permitir todos 
los líderes parlamentarios que se legisle al respecto y le permitan 
al presidente de manera obligada, inclusive, hacer un trabajo 
institucional.  
 
Que no le pongan camisas de fuerza obligándolo hacer cosas para 
una fracción parlamentaria, eso es muy importante, que al que lo 
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nombren presidente lo deslinden de toda responsabilidad de estar 
asumiendo posiciones de grupo y no se sienta tan acomplejado, 
tan difícil de actuar.     
 
PREGUNTA.- Al principio de tu informe dijiste que parecía esto un 
acto de rebeldía, ¿cómo quedas frente a tus otros compañeros, los 
del ala más dura?  
 
RESPUESTA.- Bueno yo siempre he sido una rebelde, como rebelde 
siempre.  
 
PREGUNTA.- ¿Pero cómo vas a ver ahora a tus compañeros o cómo te 
van a ver a ti?  
 
RESPUESTA.- No sé como me vean ellos, yo siempre los voy a ver 
de frente, a toda la gente siempre veo de frente y cuando hablo, 
hablo a  los ojos. 
 
PREGUNTA.- (Inaudible). 
 
RESPUESTA.- Pues no sé que quieran ellos, hay que preguntarles a 
ellos. 
 
Muchas gracias.  
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